

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Auszeichnung für Gesundheitsnetzwerker

Düsseldorf - 03.04.12

VON: SD

3.4.2012 – Der Kongress für Gesundheitsnetzwerker hat Ende März das klinisch-ambulante Kooperationsprojekt zur sektorenübergreifenden Versorgung von Bewegungsstörungen der Klinik für Neurologie ausgezeichnet. Das Projekt ist angesiedelt im Zentrum für Bewegungsstörungen und Neuromodulation.

Es handelt sich um einen Zusammenschluss zwischen neurologischen Praxen im Raum Düsseldorf und dem Zentrum für Bewegungsstörungen und Neuromodulation der Neurologischen Klinik des Universitätsklinikums Düsseldorf. Das von Dr. Martin Südmeyer, Funktionsoberarzt der Klinik, konzipierte Modellprojekt wurde im Jahr 2009 gestartet und sieht gemeinsame Visiten von 60 bis 100 Patienten pro Monat in den beteiligten Praxen vor. Hinzu kommen regelmäßige Fortbildungen sowie eine ausführliche Bewertung des Projektes durch die Ärzte und Patienten.

„Der Preis für Gesundheitsnetzwerker prämiiert Vernetzung im Gesundheitswesen, die geeignet ist, die Herausforderungen der Versorgung zukünftig zu meistern.... Kriterien für die Entscheidung sind unter anderem der aktuelle Stand der medizinischen Wissenschaft, gutes Prozessmanagement, nachweisbare medizinische und betriebswirtschaftliche Erfolge, Relevanz der Diagnose für das System und Reichweite des Projekts“, so die Jury in der Begründung für die Auszeichnung. Die Shortlist der prämierten Projekte fasse die zusammen, die ihre Preiswürdigkeit und Funktionsfähigkeit bewiesen haben.

Kontakt: Dr. Martin Südmeyer, Neurologische Klinik, Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-04492